

20.5.2008

## Mit Marsch & Co für Jung und Alt

### Lions Club Bonn übergibt 11.000 Euro-Spende an Caritasverband

„Kultur zu einem Zeichen der Solidarität mit benachteiligten Menschen zu machen, gibt Kultur wie Sponsoring einen gesellschaftlichen Mehrwert.“ Mit diesen Worten bedankte sich Caritasdirektor Jean-Pierre Schneider beim Lions Club Bonn für sein Engagement und eine großzügige Spende. Der Präsident des Bonner Lions Club, Dr. h.c. Horst Schröder, hatte einen Scheck in Höhe von 11.000 Euro überreicht.

Der Erlös stammt aus einem Benefizkonzert. Das Musikkorps der Bundeswehr hatte am 22. April 2008 in der Bonner Beethovenhalle auf Einladung des Bonner Lions Club gespielt und mit Jazz, Pop und Märschen das Publikum begeistert.

Das Geld wird Kindern und Jugendlichen zum einen im Caritas-Jugendzentrum „Uns Huus“ zugute kommen. Dort soll der Aufenthaltsraum neu gestaltet werden.

Das seit 1981 bestehende Jugendzentrum „Uns Huus“ ist ein Freizeit- und Begegnungszentrum für Kinder, Jugendliche und Erwachsene in einem Wohngebiet mit besonderen sozialen Schwierigkeiten.

Schwerpunkt der Arbeit sind ein offenes Freizeitangebot, Gruppenarbeit, Hausaufgaben- und Nachhilfe für Schüler und Auszubildende, Ferienprogramme, Wochenend- und Ferienfreizeiten sowie Familien- und Stadtteilarbeit.

Die andere Hälfte ist für an Demenz erkrankte Bewohner der Caritas Alten- und Pflegeheime „Sebastian-Dani-Heim“ und „Marienhaus“ gedacht. Dort soll ein so genanntes mobiles Kochelement angeschafft werden.

Mit dem mobilen Kochelement kann direkt im Zimmer des Bewohners gekocht werden. Bekannte Gerüche und Abläufe beim Kochen im Zimmer helfen Demenzkranken, sich wieder an ihr altes Leben zu erinnern. Über diese Stimulation von Sinnesreizen werden demenzkranken Menschen wieder Alltagserfahrungen vermittelt.